

SIERRAS DE CORDOBA Lo que el turismo no ve

„Madres de Diciembre„ LA CARCEL Más allá de "una cristiana y pública preocupación"

MENDOZA: Homenajes al Padre Llorens Por las huellas

del compromiso". LA RIOJA Las emp

leadadas domésticas se organizar

El Punto final y los asesinos de

Mons. Angelelli. Navidad y evan

MENDOZA: Homenajes

Oswaldo Catena:

Sacerdote y poeta comprometido

El pasado 29 de noviembre, a los 67 años de edad, falleció en el exilio forzado de su Santa

Fe natal, el Padre Oswaldo Catena.

Sacerdote y poeta, consagró su vida al compromiso con los más necesitados y a la búsqueda de una sociedad más justa y fraterna por la que abogó como integrante del

Movimiento de Sacerdotes del Tercer Mundo.

Desde su condición de artista excepcional fue precursor en nuestro país de la renovación

en la música litúrgica, incorporando instrumentos autóctonos además de letras

con mensajes más simples y directos.

Vaya como homenaje, entonces,

al Padre Oswaldo Catena, colaborador en la

composición de la Misa Criolla, la publicación

de una de las tantas canciones que traducen

su palabra de amor y justicia.



CANCION DEL HOMBRE NUEVO

*Qué triste debe ser llegar a viejo
qué triste integridad la del pellejo
que nunca se jugó por los demás.
Qué triste debe ser tener de todo
si hay tantos que se venden por un pan
qué triste soledad de cualquier modo
la que nace de la desigualdad.
Por eso estoy aquí cantando
por eso estoy aquí soñando
por el hombre feliz, el hombre nuevo
el hombre que te debo mi país.
Qué lindo que es tender siempre la mano
y saber que es posible la amistad
qué lindo procurar para mi hermano
lo mismo que procuro yo alcanzar.
Qué lindo que es morir con los otros
detrás de lo inhumano de un jornal,
qué lindo que es perderse en nosotros
el pueblo que es la única Verdad.*

Oswaldo Catena